

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de la Nación,

RESUELVE:

Expresar su más enérgico repudio ante los ataques incendiarios intencionales que han puesto seriamente en peligro la vida y provocado severos daños en los bienes materiales de los habitantes del Bolsón y San Carlos de Bariloche, ocurridos desde el mes de octubre del corriente años, constitutivos de una afrenta al orden público y los valores democráticos, un desafío a las autoridades del país y un atentado contra la institucionalidad, tanto en el orden local como en el nacional.

Exhortar a las autoridades competentes a realizar la más pronta y eficaz investigación para el esclarecimiento de los hechos y el castigo de los responsables de tan grave ataque y proveer, inclusive con la asistencia nacional adecuada y necesaria al efecto, todos los medios adecuados para evitar futuros actos de esta naturaleza.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

Los últimos ataques incendiarios ocurridos en octubre del corriente años en las localidades cordilleranas del Bolsón y San Carlos de Bariloche son de una magnitud y gravedad institucional inusitada, que daña y afecta los valores democráticos sobre los que están asentados los estados locales y la Nación misma pero que además ponen en peligro vidas humanas y los bienes materiales de los habitantes de las zonas afectadas.

Estos últimos incendios se suman a otros ataques registrados en años anteriores como el incendio al refugio Neumeyer del Challhuaco en el año 2014 y el refugio Jakob en 2017 (San Carlos de Bariloche) y claramente provocados de manera intencional.

En esta oportunidad, más allá de la existencia de panfletos y amenazas a la Sra. Gobernadora de Rio Negro y al Intendente de la localidad entre otros, se verificó la presencia de bidones cargados con nafta como dispositivos empleados para iniciar, acelerar o intensificar el fuego, pero además con una finalidad evidente de generar daño en la vida de quienes intentaran apagar el incendio con su explosión.

Las autoridades locales han condenado los ataques y solicitaron la colaboración del gobierno nacional para asegurar la vida y los bienes de los habitantes del lugar, pero lamentablemente la respuesta del gobierno nacional esta muy lejos de comprender la gravedad de los hechos y el conflicto evidente en la zona.

La magnitud de los hechos relatados ocurridos -en la misma zona de otros de similares características- exige respuestas concretas de las autoridades competentes porque la vida de los ciudadanos claramente esta puesta en peligro.

Los habitantes y organizaciones vecinales están preocupados por los ataques realizados mediante incendios intencionales provocados con la finalidad de socavar la institucionalidad de las autoridades y atemorizar y sembrar terror en estas localidades.

Por ello, debemos expresar nuestro más enérgico repudio a tales ataques incendiarios contra los bienes y la vida de los ciudadanos y solidarizarnos con los habitantes de las zonas afectadas y exhortar a las autoridades nacionales y

locales a realizar la más pronta y eficaz investigación, esclarecimiento y castigo a los verdaderos responsables de tan grave ataque.

Por todo lo expuesto solicito de mis pares me acompañen con el siguiente proyecto.